

## Tag der offenen Tür

Am Samstag, den 14. Oktober 2023, fand der „Tag der offenen Tür“ in unserer Oberschule statt. Die Schülerinnen, Schüler und das Lehrerkollegium hielten für die zahlreichen Besucher viele Angebote bereit, um die Schule kennen zu lernen. In den Räumen für Chemie, Biologie und Physik konnte man Experimente durchführen. In der Turnhalle wurde ein Spieleparcours angeboten. Die Sportlehrer und Kooperationspartner vom 1. FC Union Berlin weckten das Interesse auch für die fußballinteressierten Besucher. Im Raum für Sprachen bekam man einen Überblick über die in der Oberschule angebotenen Fremdsprachen, wie Englisch, Spanisch und Russisch. Zudem wurden auch zahlreiche AGs vorgestellt, wie zum Beispiel Politik, Kunst, Japanisch und Volleyball.



Die meisten, der über 250 Besucher, kamen auf Empfehlung und schätzen, laut Umfrage, die kleinen Klassen, das praxisnahe Lernen, die neu gestalteten Räume und natürlich unsere Lehrer. Besonders gut kamen die Schulführungen unserer Schülerinnen und Schüler an, die die Besucher persönlich durch die Räumlichkeiten führten und über eigene Erfahrungen an unserer Schule berichten konnten. Die Schulleiterin Frau Brüner informierte zudem in Vorträgen die interessierten Eltern über die Schullaufbahn an unserer Oberschule. Einen kleinen Snack hielten unsere engagierten Muttis der Oberschüler am Kuchenbasar bereit.

Der „Tag der offenen Tür“ war ein voller Erfolg.

Der nächste „Tag der offenen Tür“ findet am 27.01.2024 statt.

Moritz Burgs

Redaktion